Sexenio que termina

Deja Peña al PRI en el suelo, opinan

ANTONIO OLAZÁBAL

12 días de que finalice el Gobierno de Enrique Peña Nieto, el Presidente de la República deja a un Partido Revolucionario Institucional en el suelo y sin credibilidad para ser oposición en el próximo sexenio, opinan Jesús Rojas, politólogo; y Juan Burgos Franco, Investigador de Mercados y analista político.

Jesús Rojas señaló que a su salida de la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto deja al partido tricolor en el suelo. Una administración priista que estuvo manchada por la corrupción.

"Lo que deja Peña Nieto es a un Partido Revolucionario Institucional en el suelo, al partido que lo postuló en la peor de sus crisis electorales de las últimas décadas, bueno de toda su historia mejor dicho, porque ni aún cuando ganó la oposición con el PAN ellos se habían desfondado tanto", señaló.

'Queda así por los evidentes casos de corrupción por su sexenio, por haber sido un Presidente que permitió la corrupción, que la llevó a sus niveles máximos, y que bueno pues, tocó las puertas de su casa, con sus familiares cercanos, involucrándolo a él en casos de corrupción, a gente muy cercana a él", subrayó.

Para el politólogo el PRI no tiene la moral para marcarse como oposición durante el sexenio de Andrés Manuel López Obrador.

"El PRI como tal queda en la imposibilidad de convertirse en una oposición, si ahorita el PRI quiere opinar respecto a los gobiernos, o al Gobierno de Andrés Manuel López Obrador, dificilísimo, no tienen calidad moral de nada", sostuvo.

Por su parte, Juan Burgos Franco opinó que tanto el PRI como el PAN tendrán dificultades para sobrevivir en los próximos años. No ve cómo Para Jesús Rojas y Juan Burgos Franco el partido tricolor queda muy desgastado al final del mandato



Enrique Peña Nieto deja la Presidencia con marcados señalamientos de corrupción.

Del PRI lo primero que se asocia a esa palabra es corrupción, tenemos 80 años de Gobiernos priistas que están siendo recordados en algunos casos con mucha razón, y en otros no tanta, como gobiernos profundamente corruptos".

Juan Burgos Franco Analista

puedan ser competitivos en las elecciones del 2021.

Tanto el PAN como el PRI van a tener problemas sobreviviendo de aquí a tres años, para mí sería una sorpresa verlos ser competitivos en las próximas elecciones del 2021, cometieron muchísimos errores, tanto el PAN como el PRI", explicó.

El analista político mencionó que como cabecilla priista, Peña Nieto cometió muchos

VEN AL PRI SIN MORAL PARA SER OPOSICIÓN

Para el politólogo Jesús Rojas el PRI no tiene la moral para marcarse como oposición durante el sexenio de Andrés Manuel López Obrador.

errores, y al igual que Jesús Rojas, señaló que la administración del ex Gobernador del Estado de México estuvo empañada por la corrupción.

"Peña Nieto tomó muy malas decisiones como jefe político del PRI, por ejemplo, poner a Ochoa Reza de presidente del PRI, para mí fue una pésima decisión, Ochoa puede ser un excelente técnico, un tipo preparado, pero no es un priista destacado", compartió.

"Del PRI lo primero que se asocia a esa palabra es corrupción, tenemos 80 años de Gobiernos priistas que están siendo recordados en algunos casos con mucha razón, y en otros no tanta, como gobiernos profundamente corruptos", puntualizó.



La semana pasada fue "reventado" un foro para reformar la Ley

LEY ORGÁNICA DE LA UAS

Sólo Consejo puede modificar ley, dicen

GABRIEL MERCADO

La Ley Orgánica de la UAS sólo puede ser modificada por el Comité Universitario y el Congreso local no puede aplicar una reforma si no es propuesta desde el máximo órgano de la casa rosalina, aseguró Carlos Aceves Tamayo, Secretario General del Suntuas Admistrativos.

Afirmó que actualmente no es necesario ninguna modificación a la normatividad y calificó de "tendencioso" el proponer cambios, en particular para la selección de autoridades por parte de los grupos de jubilados y pensionados universitarios.

Estas agrupaciones intentaron realizar el viernes pasado un foro donde se realizarían propuestas para reformar la ley, pero el evento fue abarrotado por estudiantes y maestros de otros sectores y terminó siendo "reventado".

"Recordemos lo que implica la autonomía de la UAS, recordemos que hay jurisprudencia en otros estados donde se ha intentado modificar la Ley Orgánica de una institución, como es el caso de la Universidad de Hidalgo, y no ha procedido, es solamente, facultad exclusiva del Consejo Universitario donde estamos representando ahí a toda la comunidad en su conjunto, modificar, derogar o abrograr, cualquier asunto relacionado a la Ley Orgánica", aseveró Carlos Aceves.

Sin embargo el caso de la Universidad de Hidalgo es en realidad un amparo obtenido contra reformas a su ley que consideró la Suprema Corte de Justicia de

En octubre la SCJN concedió un amparo a la Universidad Autónoma de Hidalgo en contra de una reforma a su Ley Orgánica, emitida por el Congreso, tratando de aplicar normas del Sistema Anticorrupción.

Determinó que no se puede vulnerar autonomía universitaria ya que esta inhibe el que autoridades externas se conviertan en revisoras, contraloras o fiscalizadoras de las actividades universitarias.

la Nación en realidad atentaban contra su autonomía.

Aún así, Aceves aseguró que ellos estarán preparados académica, política y jurídicamente para tratar de defender "lo que tanto les ha costado tener" como una institución con reconocida calidad y compromiso social.

Invitó a todos los activos y jubilados a la reflexión y unirse para sacar adelante a la máxima casa de estudios en medio de los problemas financieros por los que pasa.

"Es momento de que como universitarios cerremos filas, estemos unidos, trabajemos coordinados sindicato administración para efecto de conseguir mejores condiciones y seguir cumpliendo con el objetivo final de la Universidad Autónoma de Sinaloa, que no es política, no es chantaje, no es presión, no es convulsión, sino generar egresados de excelente calidad", señaló.

Consultar horarios y adeudos en:

En el pago con tarjeta bancaria

exceptuando American Express

Aprovecha la promoción

www.cullacan.gob.mx

ALCALDE

'Digan lo que digo yo, no mientan'

ANTONIO OLAZÁBAL

Jesús Estrada Ferreiro pidió a los medios de comunicación no mentir sobre lo que él dice y hace. El Alcalde de Culiacán se dijo un amigo de la prensa.

Cuestionado por los medios de comunicación sobre una cerrazón por parte del Ayuntamiento de Culiacán a la prensa, ya que en su primer sesión de Cabildo hubo dificultad para que los medios ingresaran a ella, Estrada Ferreiro afirmó que él permitió que se quedaran, por lo que pi-

dió a la prensa no mentir sobre lo que él dice o hace.

"La vez pasada alguien les dijo que salieran, yo les dije que es pública (primer sesión de Cabildo), ¿Sí o no? Pueden estar todos, ¿y por qué publican que yo los saqué?"

■ Había una orden para que nos sacaran.

Pero no mía, no pongan palabras que no son, con todo respeto, ustedes dicen con respeto y con respeto, digan lo que digo yo y no mientan.

Hoy el Alcalde de Culiacán salió rápidamente a acompañar al Gobernador a su salida, varios medios de comunicación lo vieron como una negativa a dar entrevista, cosa que el Presidente Municipal niega.

"Yo les pedí que me esperaran para la en-

trevista, que la entrevista iba a ser seguramente en el pasillo porque el Gobernador me pidió que por favor le permitiera irse rápido porque tiene un

mó a los medios de comunicación a no mentir. a no hacer nota con más figuras públicas de cosas que él, asegura, no dice.

"Luego entrevistan a la gente". ¿Qué opina usted Diputada o Diputado de que el Alcalde nos sacó? "Éstán afirmando algo que no es cierto". ■ ¿No hay cerrazón del Ayuntamiento?

"Para nada, yo estoy abierto a lo que quieran, no hay ningún problema, soy amigo de ustedes, quiero que lo entiendan, pero no me gusta que me evento ahorita", explica. hostiguen, y tampoco Estrada Ferreiro llaque mientan y digan cosas que no dije yo, eso sí me molesta".

EL COLEGIO DE SINALOA

■ ¿Y las críticas Alcalde, sí las tolera?

"Completamente, claro, claro que sí, pero claro, una crítica tiene que ser constructiva, y si es para atacar algo que hice mal adelante, pero cuando no hago algo mal y me la voltean, a la gente también le molesta".



4-23 DE NOVIEMBRE

H. AYUNTAMIENTO

DE CULIACÁN

2018-2021

